

procurent autant de joie à leurs parents, deviennent rares aujourd'hui, et le nombre de ceux qui les attristent, est bien plus considérable!

M. le curé.—A qui la faute, mes bons amis!

Les habitants.—Dame, nous savons, Monsieur le curé, que tous les parents ne sont pas aussi soigneux pour leurs enfants que ceux du petit Baptiste.

RECETTES.

PROCÉDÉ BIEN SIMPLE POUR PRÉSERVER LE FER DE LA ROUILLE.

La suie mêlée avec de l'huile ou du goudron empêche le fer de se rouiller. Le fer employé dans la maçonnerie peut devenir dangereux, quand il se rouille, car alors il se gonfle, fait casser les pierres, et par suite, fait crôuler les murailles. Pour éviter ces accidents et bien d'autres, il faut, avant de l'employer, le couvrir de plusieurs couches du mélange que nous venons d'indiquer.

AUTRE RECETTE.

Moyen de reconnaître l'âge d'un cheval passé huit ans.

Quand le cheval a passé huit ans, il se forme à la partie supérieure de sa paupière une ride. Ensuite, avec chaque année, il se produit une ride nouvelle. Cette découverte est d'autant plus importante, qu'elle permet de découvrir l'âge exact d'un cheval, et pourra mettre un terme à la friponnerie, qui a eu si beau jeu jusqu'à ce jour.
